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Résumé

Le travail élaboré concerne 1’étude et le dimensionnement de la machine frigorifique a
compression de vapeur a simple effet avec le logiciel spécialisé coolpack, aussi une
comparaison de trois fluides frigorigénes est considérée pour déterminer le plus performant.
Les resultats obtenus montrent que le choix optimal du fluide frigorigéne résulte d’un
compromis entre les différents critéres de choix.

Nous avons également fait une étude comparative de la machine a simple effet avec la
machine a double effet, les résultats montrent que cette derniére est plus performante, Par
conséquent pour produire du froid négatif a une température de 1’ordre de (-35°C) il est

impératif d’utiliser une machine a double effet.

Mots clés

Machine frigorifique, fluide frigorigene, criteres de choix, froid négatif, performance.
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Summary:

The work developed concerns the design and dimensioning of the single-acting steam
compression refrigeration machine with the coolpack specialized software, so a comparison of
three refrigerants is considered to determine the most efficient. The results obtained show that
the optimal choice of refrigerant results from a compromise between the different selection
criteria.

We have also made a comparative study of the single-acting machine with the double-acting
machine, the results show that the latter is more efficient, Therefore to produce negative cold
at a temperature of the order of -35 ° C)) it is imperative to use a double-acting machine.
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